



Club Nature – RENTRÉE DU CLUB NATURE Capteur de rêves et jouets buissonniers Séances du 6 et 13 septembre 2024.

Objectifs :

Séance de rentrée / rentrée du club nature
Découverte du site des échappées nature des Bords de Gères
Immersion dans le milieu

Ce que nous avons fait :

Lors de ces séances, les membres du club nature se sont à la fois retrouvés après les deux mois d'été mais ce fut également l'occasion de faire la rencontre de nouveaux explorateurs, qui rejoignent l'aventure !

Dans un premier temps, nous avons donc fait un tour d'horizon :

- présentation du club nature (ce qu'on y fait, fonctionnement etc...)
- présentation de chaque membre du club nature, pourquoi chacun est là
- présentation du déroulé de l'après-midi

Les anciens membres du club nature ont choisi les premiers lieux à visiter pour les faire découvrir aux nouveaux enfants.

Ensuite, nous avons fait des activités manuelles, buissonnières et créatives :

- Capteur de rêves pour un groupe
- Jeux buissonniers pour un autre groupe

À l'issue de l'activité, les explorateurs ont eu un temps libre d'exploration avant de prendre le goûter et de rejoindre les parents.

Activité capteurs de rêves

Après avoir partagé la légende des capteurs de rêves, les explorateurs ont été invités à imaginer et créer leur propre capteur de rêves à l'aide d'éléments glanés dans la nature et de quelques outils mis à disposition.



Activité jouets buissonniers :

Les explorateurs se sont approprié le milieu, eurent l'inspiration et ont souhaité fabriquer des jouets buissonniers.

Voilà donc les explorateurs répartis par petits groupes dans la conception de micro-jeux (tir à l'arc, chemin des sens, sarbacane, jeu de lancer). Une fois les jeux conçus, chacun a pu participer aux jeux des autres.



Les observations :

La Gères ayant un très faible volume d'eau, nous avons pu observer à loisir une espèce de nos cours d'eau posant malheureusement pas mal de problèmes... L'écrevisse américaine !



Mais nous avons également eu le plaisir de (re)découvrir la présence d'un mammifère semi-aquatique apprécié : la Loutre d'Europe ! Et oui, elle a laissé une jolie épreinte.



Morgane.